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The communication below accounts for an additional item that the Board considered at its
February 8, 2023 meeting. The item was raised in open session, under “Other Business”. It
was inadvertently omitted from the message about the Board meeting issued by the Chair
and the Interim Principal on February 17 2023. Please accept our apologies for this
oversight.

Edyta Rogowska
Secretary-General
________________________________________________________________________
Dear members of the McGill Community,

I write to inform you that, at its meeting of February 8, 2023, a few Governors asked the
Board to pass a motion on the question of divestment from the fossil fuel industry. I note
that the Board considered the question of divestment during a two-year review period, from
2018-2020. The result of this consideration led to the implementation of a plan to
decarbonize the endowment fund through a prudent yet ambitious strategy that includes
divestment from highly carbon intensive companies, including those within the fossil fuel
industry.

The plan also provides for a review of the University’s practices in the area of socially
responsible investment (SRI) on a five-year basis in order to determine the need for any
adjustments or further SRI actions in relation to the University’s endowment fund. This
review is currently set for the spring of 2025.

Noting the importance of the University’s sustainability priorities and the extensive time
commitment of the last review, the Board authorized me to undertake consultations with the
administration, the Committee to Advise on Matters of Social Responsibility (CAMSR) and
the Investment Committee on the question of reopening the University’s position on
divestment by accelerating a review of its SRI practices.

I am in the process of conducting these consultations and will report on their outcome at the
next Board meeting on April 20, 2023. At that time, I also expect to present, for the Board’s
consideration, a recommendation on the question of accelerating the timing of the SRI
review.
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review.

I thank my fellow Board members for entrusting me with this task and I look forward to the
discussion at the next meeting.
 
Maryse Bertrand, Ad.E., MSc (RM)
Chair, Board of Governors
McGill University
 

 
 
La communication ci-dessous rend compte d'un point supplémentaire que le Conseil des
gouverneurs a examiné lors de sa réunion du 8 février 2023. La question a été soulevée en
séance publique, sous « Autres affaires ». Ce point a été omis par inadvertance
du message concernant la réunion du Conseil émis par la présidente du Conseil et le
principal par intérim le 17 février 2023. Veuillez accepter nos excuses pour cet oubli.

Edyta Rogowska
Secrétaire générale
__________________________________________________________________________
__________
Chers membres de la communauté mcgilloise,

Je vous écris pour vous informer que, lors de sa réunion du 8 février 2023, quelques
gouverneurs ont demandé au Conseil des gouverneurs d'adopter une motion sur la question
du désinvestissement de l'industrie des combustibles fossiles. Je note que le Conseil a
examiné la question du désinvestissement au cours d'une période d'examen de deux ans, de
2018 à 2020. Le résultat de cette réflexion a conduit à la mise en œuvre d'un plan de
décarbonation du fonds de dotation grâce à une stratégie prudente mais ambitieuse qui
comprend le désinvestissement des entreprises à forte intensité de carbone, y compris celles
de l'industrie des combustibles fossiles.

Le plan prévoit également un examen des pratiques de l'Université en matière
d'investissement socialement responsable (ISR) sur une base quinquennale afin de
déterminer la nécessité d'éventuels ajustements ou actions ISR supplémentaires en lien avec
le fonds de dotation de l'Université. Cet examen est actuellement prévu pour le printemps
2025.

Constatant l'importance des priorités de développement durable de l'Université et
l'engagement de temps considérable du dernier examen, le Conseil m'a autorisé à
entreprendre des consultations avec l'administration, le Comité consultatif sur les questions
de responsabilité sociale (CAMSR) et le Comité de placements sur la question de la
réouverture de la position de l'Université sur le désinvestissement en accélérant la révision
de ses pratiques ISR.

Je suis en train de mener ces consultations et rendrai compte de leurs résultats lors de la
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Je suis en train de mener ces consultations et rendrai compte de leurs résultats lors de la
prochaine réunion du Conseil le 20 avril 2023. À cette occasion, je prévois également de
présenter au Conseil une recommandation sur la question de l'accélération du calendrier
quant à l’examen des pratiques ISR.

Je remercie mes collègues du Conseil de m'avoir confié cette tâche et j'attends avec
impatience notre discussion lors de la prochaine réunion.
 
Maryse Bertrand Ad.E., MSc (RM)
Présidente du Conseil des gouverneurs
Université McGill
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